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　先日台風１１号により三重県は大変な被害を
受け、インターアクト年次大会が中止になりま
した。日頃クラブでの活動などを本日報告して
いただきます。城北高校インターアクト部顧問
の簑島先生をはじめ生徒の小瀬本さん金森さん
外川さん、ようこそお出で下さいました。お話
楽しみにしています。
　本日は女子生徒さんの誕生日の新聞プレゼン
トします。平成１０年生まれの皆さんです。そ
の年の７月１３日（月曜日）の毎日新聞を紹介
します。
一面を飾ったのが第１８回参議院選挙自民惨敗
首相退陣へ（橋本龍太郎）
自民党は、経済政策失敗への批判から追加公認
を含めても改選議席６１を大きく下回る４５議
席にとどまる惨敗で参院での過半数回復は果た
せなかった。民社と共産が躍進した。
投票率：選挙区選は５８．８％で、前回を約１

会長挨拶　続き

４ポイントも上回った。
［自民］４４［民主］。２７［共産］１５［公
明］９［社民］５［自由］６［さきがけ］０
７月２４日：小渕恵三が梶山静六、小泉純一郎
を破り、自民党の新総裁に選出された。
　ロータリーの歴史はどうなのか。
ニューリーダーシッププラン採用する、ロータ
リーセンターの設置。出席規定適用免除改正、
（国際ロータリーの使命）改正。

    

担当：会長・幹事

第 1552 回 例会　9/3( 水 )

慶祝行事
ＷＡＩＷＡＩ例会

    

担当：出席委員会

第 1551 回 例会　8/27( 水 )

クラブフォーラム（２）
１００万＄

担当：インターアクト委員会

第 1550 回 例会　8/20( 水 )

クラブアッセンブリ―（３）
Ｉ．Ａ．Ｃ年次大会報告
１００万＄
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若松学園　伊自良キャンプ
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出席報告

会員数：34名
出席数：25/34名

欠席者：9名（出席免除 0名　73.53%）
来訪者：岐阜城北高校インターアクト部
　　　　副顧問　蓑島　千賀子　様　
　　　　外川　礼実　様、金森　涼華　様　　
　　　　小瀬本　周　様

出席率：73.53%

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・新世代育成奉仕委員会　原尾委員長
９月７日日曜日は例会変更となり、岐阜北ロー
タリーカップバレーボール大会の開会式を行い
ます。皆様の多数の出席をお願いいたします。
     
・社会奉仕委員会　小泉副委員長
本日８月２０日、若松学園のキャンプが有りま
す。１６時からと成っておりますので、参加を
お願いします。 
    
・ＩＧＭ世話人　松野会員
第１回のＩＧＭのご案内
８月２２日都ホテル１Ｆ四川にて行いますので、
参加する方は、宜しくお願いします。     
     

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

岡田一二三：城北高校の先生をはじめ、女子生
　　　　　　徒の皆さんようこそ          
安藤　武司：岐阜城北高校　インターアクト部
　　　　　　の皆様本日は、有難う御座います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
山口　八郎：インターアクト部の皆様、本日は
　　　　　　宜しく          
長野　鉄司：岐阜城北高校　インターアクト部
　　　　　　の皆さん、ようこそ          
岡田　　忍：孫が生まれました。          
榊原　典夫：インターアクト部の皆様ようこそ          

幹事報告事項（敬称略）

地区大会の案内　谷田幹事　          
１０月１８日（土）１９日（日）に開催されま
す。多数の出席をお願いします。        
９月７日の岐阜北ロータリーカップ開会式は例
会扱いですので、皆様出席をお願いします。          

　

例会行事（敬称略）

・インターアクト委員会　長野委員長 
　８月９日・１０日四日市で大会が有る予定で
したが、台風の為、中止になりました。   
本来なら大会報告をしてもらう予定でしたが、
活動報告をしてもらいます。

・岐阜城北高校　インターアクト部　
　　　　　　　　　副顧問　蓑島　千賀子　様
　本日はこのような所にお招き頂き有難うござ
います。また、生徒たちに報告の場を設けて頂
き、感謝しております。また、日ごろは、イン
ターアクト部に温かいご支援、ご指導頂きまし
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て、有難う御座います。          
台風の影響で年次大会が中止になった為、日頃
の活動を、３名の生徒たちに発表させて頂きま
す。
          

・インターアクト活動報告          
　岐阜城北高校　インターアクト部　
　　　　　　　　　　　　　　金森　涼華　様
　私は二つのボランティアに参加しました。
　一つ目は４月２７日に行われたあしなが学生
募金です。最初は道行く人に声をかけ、募金を
お願いしました。しかし、さっさと通り過ぎて
行かれる方ばかりで成果はあがりませんでした。
次にビラや募金箱を持って呼びかけました。歩
行者が、初めてビラを受け取ってくれた時、そ
して、募金箱にお金を入れて「頑張ってね。」
と声をかけてくれた時のうれしさは、言葉には
できません。すべてが報われたような気持ちに
なりました。ボランティアはいいな、と思えま
した。
　二つ目は、日頃行っているエコキャップの回
収です。一つ一つの教室を回ってキャップを回
収するのですが、キャップが多いクラスと少な
いクラスに分かれます。多いクラスは多くの人
にボランティア精神があるのだな、と思いうれ
しくなります。少ないクラスは少ないかわりに、
キャップの汚れが少なかったりするので、これ
もうれしいです。この活動で、自分自身、ちょ
っとしたことに感謝する気持ちを持てたように
思います。
　私はまだ二つの活動しか参加していないけれ
ど、たくさんの経験をしたと思います。これか
らもたくさんのボランティアに参加していろい
ろな経験を積んでいきたいです。岐阜北ロータ
リーの皆様には今後もお世話になると思います。
よろしくお願いします。

　

・岐阜城北高校　インターアクト部　
　　　　　　　　　　　　　　小瀬本　周　様
　私は今までに四つの活動に参加しました。
　最初は、４月２７日のあしなが学生募金に参
加しました。私は、今まで募金をしたことも、
呼びかけるほうもしたことがありませんでした。
最初は呼びかける声は小さかったし、なかなか
募金もしてもらえませんでした。でも続けてい
くうちに、大きな声が出るようになり、募金を
して下さる方もちらほら出てきました。最終的
に城北高校だけで三万円近くの募金を集めるこ
とができました。先輩方も暑い中、一生懸命、
声をあげておられました。また、次回も参加し
たいです。
　次に、５月１８日、岐阜清流マラソン応援ボ
ランティアをしました。みんなが、様々な格好
でがんばっている姿をみることができました。
　三つ目に、８月３日に長良川を美しくしよう
運動に参加しました。朝早かったけれど、花火
のごみを結構拾うことができたし、ゴミ拾いは
大変なことだとわかりました。自分自身もごみ
を捨てることのないようにしたいと思います。
早朝の長良川と金華山の美しさは忘れられませ
ん。岐阜の自然を守っていきたいと思いました。
　最後に、学校での活動を紹介します。今も継
続して行っているのは、エコキャップ回収運動
です。キャップを回収してから洗うのが大変で
すが、このキャップで人の命が救われたり、人
生を支援できたりするのはいいな、と思います。
　この部活に入ってまだ半年もたっていないで
すが、いろんな経験ができたと思います。岐阜
北ロータリーの皆様にはいつも私達の活動を見
守っていただき、ありがとうございます。これ
からもがんばって活動していきたいと思います。
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・岐阜城北高校　インターアクト部　
　　　　　　　　　　　　　　外川　礼実　様
　私はこれまでに四つの活動を行ってきました。
　インターアクトに入って初めて参加した行事
は４月２７日に行われた「あしなが学生募金」
でした。最初は足早（あしばや）に通り過ぎて
いく人たちに声をかける勇気がなかなかでませ
んでした。しかし、自分からそばに来て、すす
んで募金をしてくださる方の姿を見て、声をど
んどんかけられるようになりました。募金をし
てくださった方の優しさにふれることができま
した。
　二つ目は５月１８日に行われた「岐阜清流マ
ラソン（高橋尚子杯）応援ボランティア」です。
若い方からお年寄りまで、様々な方が自分らし
く走っていて、応援している側も元気をもらえ
るような活動でした。
　三つ目に８月３日に「長良川を美しくしよう
運動」に早朝から参加しました。私は初めて参
加しましたが、ゴミを拾うことですがすがしい
気分になれました。自分自身がゴミを捨てない
よう、ゴミを捨てる人がいたら注意しよう、と
いう思いを持ちました。岐阜県民として、美し
い自然を大切にしていきたいと思いました。
　四つ目は今も継続して行っているエコキャッ
プ回収運動です。部員全員で各クラスに掲示す
る啓発ポスターを作り、全校皆に協力を呼びか
けています。集まったキャップを１個１個洗っ
てきれいにしてからユニセフに届けています。
　これまでの活動で私は人の優しさや思いやり
の大切さを学ぶことができました。岐阜北ロー
タリーの皆様にはいつも活動をご支援いただき、
感謝の念にたえません。これからもこの活動を
大切にしていきたいです。

     

　         

    

    
　 　　　会報・広報　８月担当　林　隆行

次回例会のご案内

第１５５２回　例会 ９月３日（水）
慶祝行事
ＷＡＩＷＡＩ例会

担当者：会長・幹事

       


